

„Übung macht den Meister“

Im November-Dezember 2022 haben wir mit dem Jungs und Mädchen aus Agon Neumünster schon den dritten Durchgang abgeschlossen. Die Teilnehmer waren überwiegend Spielern aus der ersten und zweiten Jugendmannschaft.



Unsere Schwerpunkte bei den letzten Lektionen waren verschiedene Mittelspiel-Komponenten, vor allem typische Pläne, Ideen, Motive im Marosczy-Aufbau. Wir haben zusammen mit den Spielern den Aufbau mit beiden Farben analysiert.

Meine jungen Schüler waren sehr aufmerksam und haben sich sehr aktiv im Unterricht beteiligt!

Hoffentlich wird das Projekt nächstes Jahr weiter fortgesetzt.

Bis zum nächsten Mal!